



M.I. Javier González Cantú

El pasado 13 de agosto inició el presente ciclo escolar agosto-diciembre 2018, donde se incorporaron a la Facultad de Ingeniería más de 730 alumnos de nuevo ingreso, distribuidos entre los once programas educativos de licenciatura y siete programas de posgrado. Les damos la más cordial bienvenida y les deseamos éxito a lo largo de su trayectoria estudiantil.

De igual manera es importante mencionar que recientemente la Facultad de Ingeniería llevó a cabo foros de egresados y empleadores de las carreras de Ingeniería en Sistemas Computacionales en *Hardware*, Ingeniería Aeroespacial e Ingeniería en Tecnología de Procesos, con la intención de conocer el estado laboral de nuestros egresados y obtener una retroalimentación para el rediseño curricular de los programas educativos.

Durante el próximo mes de octubre, Grupo Cementos de Chihuahua en vinculación con la Facultad de Ingeniería llevarán a cabo la Semana de Innovación, la cual es de carácter cultural y científico y contará con diferentes conferencias, talleres y actividades orientadas a la formulación de proyectos de innovación y creatividad, cuyos temas centrales son: soluciones térmicas en vivienda, disposición y reutilización del agua, innovación en pavimentos hidráulicos, disposición y uso de residuos de la ciudad, entre otros. El evento se llevará a cabo del 22 al 26 de octubre.

Finalmente, agradezco al Ing. Héctor Saúl Ovalle Mendivil, Presidente de la XXII Mesa Directiva AMIVTAC (Asociación Mexicana de Ingeniería de Vías Terrestres, Asociación Civil) por habernos concedido la entrevista central en esta edición.